



# Acto terrorista contra „Charlie Hebdo” en parís - ¿Una ataque a la libertad de prensa?



Señoras y señores, bienvenidos a nuestro comentario informativo - Buenas noches. El día 07.01.2015 dos fuertemente armados y enmascarados pistoleros bien entrenados, rompieron entrada en las oficinas editoriales de la revista satírica "Charlie Hebdo" en París y 12 personas fueron ejecutadas –entre ellas 8 periodistas y 2 policías. El presidente francés, François Hollande habló de un acto terrorista y los medios de comunicación occidental dicen juntos de un – así literalmente "ataque a la libertad de prensa."

La revista satírica "Charlie Hebdo" es conocida por no tener límites cuando se trata de denigrar al Islam o la Iglesia Católica. Así Charlie Hebdo imprimió en el 2006, las muy controversiales caricaturas danesas de Mahoma y ha llevado innumerables procesos con la Iglesia Católica.

Por lo tanto, a pesar de toda la indignación por el ataque, hay crítica a la propia revista. Así el editor Tony Barber escribe en el británico "Financial Times" sobre la "irresponsabilidad" de esta hoja de sátira.

Sin embargo, lo que se refiere a la "libertad de prensa", para la cual nuestra prensa se está prestando ahora con tanta vehemencia, en otras distintas categorías de casos no lo toma tan perfecto. Como por ejemplo, en el 2.013 publicó el periódico Stuttgarter Zeitung una historieta sobre el Primer Ministro Netanyahu de Israel como diciendo, que su política envenenaría al proceso de paz con los palestinos y hubo protestas más violentas. La embajada de Israel acusó entonces a la caricatura como "anti-semita", por lo que, en consecuencia, el Stuttgarter Zeitung cedió y expresó su pesar por la impresión.

Cuando se trata del Islam, sin embargo, nuestros medios de comunicación no parecen tan sensibles a los sentimientos de la audiencia. Charlie Hebdo fue solicitada por todos los lados de continuar sin cesar. Muy pronto, sin darle importancia al ataque terrorista, la próxima semana aparecerá la próxima edición con una tirada de un millón de copias, en lugar de los 60.000 en regla - circulación creciente: 1.666 por ciento!!

Hacemos ahora Similares observaciones no sólo en términos de la "libertad de prensa", sino también en la "libertad artística". ¿Cómo fue, por ejemplo, con la libertad artística de Günter Grass, cuando se atrevió a criticar con un poema a la política del gobierno israelí?

Por los mismos medios de comunicación alemanes que defienden la libertad de

**prensa cuando se trata del Islam, Grass fue brutalmente criticado y acusado de ser "anti-semita".**

**¿Por qué es un doble estándar cuando por ejemplo, se trata de otras religiones o de otros países?**

**La libertad de prensa, libertad del Artista - Libertad - parece ser un término muy individual acuñó, en función de a quién afecta y sobre quién se informa.**

**En el siguiente programa queremos averiguar la pregunta si realmente el ataque a Charlie Hebdo en París es un ataque terrorista por parte de fundamentalistas islámicos, o si podría ser incluso una operación bajo "falsa bandera".**

**Así me despido hasta la próxima edición de Charlie Hebdo. Buenas tardes.**

Señoras y señores, bienvenidos a nuestro comentario informativo - Buenas noches.

El día 07.01.2015 dos fuertemente armados y enmascarados pistoleros bien entrenados, rompieron entrada en las oficinas editoriales de la revista satírica "Charlie Hebdo" en París y 12 personas fueron ejecutadas –entre ellas 8 periodistas y 2 policías. El presidente francés, François Hollande habló de un acto terrorista y los medios de comunicación occidental dicen juntos de un – así literalmente "ataque a la libertad de prensa."

La revista satírica "Charlie Hebdo" es conocida por no tener límites cuando se trata de denigrar al Islam o la Iglesia Católica. Así Charlie Hebdo imprimió en el 2006, las muy controversiales caricaturas danesas de Mahoma y ha llevado innumerables procesos con la Iglesia Católica.

Por lo tanto, a pesar de toda la indignación por el ataque, hay crítica a la propia revista. Así el editor Tony Barber escribe en el británico "Financial Times" sobre la "irresponsabilidad" de esta hoja de sátira.

Sin embargo, lo que se refiere a la "libertad de prensa", para la cual nuestra prensa se está prestando ahora con tanta vehemencia, en otras distintas categorías de casos no lo toma tan perfecto. Como por ejemplo, en el 2013 publicó el periódico Stuttgarter Zeitung una historieta sobre el Primer Ministro Netanyahu de Israel como diciendo, que su política envenenaría al proceso de paz con los palestinos y hubo protestas más violentas. La embajada de Israel acusó entonces a la caricatura como "anti-semita", por lo que, en consecuencia, el Stuttgarter Zeitung cedió y expresó su pesar por la impresión.

Cuando se trata del Islam, sin embargo, nuestros medios de comunicación no parecen tan sensibles a los sentimientos de la audiencia. Charlie Hebdo fue solicitada por todos los lados de continuar sin cesar. Muy pronto, sin darle importancia al ataque terrorista, la próxima semana aparecerá la próxima edición con una tirada de un millón de copias, en lugar de los 60.000 en regla - circulación creciente: 1.666 por ciento!!

Hacemos ahora Similares observaciones no sólo en términos de la "libertad de prensa", sino también en la "libertad artística". ¿Cómo fue, por ejemplo, con la libertad artística de Günter Grass, cuando se atrevió a criticar con un poema a la política del gobierno israelí?

Por los mismos medios de comunicación alemanes que defienden la libertad de prensa cuando se trata del Islam, Grass fue brutalmente criticado y acusado de ser "anti-semita".

¿Por qué es un doble estándar cuando por ejemplo, se trata de otras religiones o de otros países?

La libertad de prensa, libertad del Artista - Libertad - parece ser un término muy individual acuñó, en función de a quién afecta y sobre quién se informa.

En el siguiente programa queremos averiguar la pregunta si realmente el ataque a Charlie Hebdo en París es un ataque terrorista por parte de fundamentalistas islámicos, o si podría ser incluso una operación bajo "falsa bandera".

Así me despido hasta la próxima edición de Charlie Hebdo. Buenas tardes.

de dd.

---

#### Fuentes:

<http://alles-schallundrauch.blogspot.ch/2015/01/die-offizielle-charlie-hebdo-story.html>  
<http://www.heise.de/newsticker/meldung/Terror-Anschlag-in-Paris-De-Maiziere-fuer-Loeschung-von-Youtube-Videos-2513252.html>  
<http://alles-schallundrauch.blogspot.ch/2015/01/frankreich-wer-wind-sat-wird-sturm.html>

---

#### Esto también podría interesarle:

---

---

#### Kla.TV – Las otras noticias ... libre – independiente – no censurada ...



- ➔ lo que los medios de comunicación no deberían omitir ...
- ➔ poco escuchado – del pueblo para el pueblo ...
- ➔ cada viernes emisiones a las 19:45 horas en [www.kla.tv/es](http://www.kla.tv/es)

¡Vale la pena seguir adelante!

Para obtener una suscripción gratuita con noticias mensuales por correo electrónico, suscríbase a: [www.kla.tv/abo-es](http://www.kla.tv/abo-es)

---

#### Aviso de seguridad:

Lamentablemente, las voces discrepantes siguen siendo censuradas y reprimidas. Mientras no informemos según los intereses e ideologías de la prensa del sistema, debemos esperar siempre que se busquen pretextos para bloquear o perjudicar a Kla.TV.

Por lo tanto, ¡conéctese hoy con independencia de Internet!

Haga clic aquí: [www.kla.tv/vernetzung&lang=es](http://www.kla.tv/vernetzung&lang=es)

---

Licencia:  *Licencia Creative Commons con atribución*

¡Se desea la distribución y reprocesamiento con atribución! Sin embargo, el material no puede presentarse fuera de contexto. Con las instituciones financiadas con dinero público está prohibido el uso sin consulta. Las infracciones pueden ser perseguidas.